



Fachgespräch:

Beratung für Schülerinnen und Schüler in der Krise

Schülerinnen und Schüler können bei Problemen und schwierigen Entscheidungen Hilfe in Anspruch nehmen: Qualifizierte Beratungslehrer_innen und Schulpsycholog_innen stehen ihnen bei unterschiedlichen Fragestellungen zur Seite. Das Beratungsangebot ist für die Schüler_innen von großer Bedeutung. Diese wichtige Arbeit im Hintergrund hat oft nicht die Ressourcen zur Verfügung, die für eine optimale Beratung nötig wären.

Das wurde auch deutlich in der Corona-Pandemie: die Beratung an Schulen stand vor der großen Herausforderung, Kontakt zu halten, in einer „Zeit der Kontaktlosigkeit“, die für viele Schülerinnen und Schüler mit großen psychischen Belastungen einherging.

Das Online-Fachgespräch stellt die Situation der Beratung an bayrischen Schulen vor. Diskutiert werden die Herausforderungen und Ressourcen die es für eine Weiterentwicklung braucht – nicht nur, aber auch, in Zeiten der „Aufholjagd“.

Mit:

Christian Feja, Vorsitzender, Beratungslehrer in Bayern e.V

Andrea Nüßlein, Landesvorsitzende, Landeselternverband Bayerischer Realschulen e.V.

Jonas Röthlein, Vorsitzender, Landesverband bayerischer Schulpsychologinnen und Schulpsychologen

Volker Schmalfuß, Vorsitzender BLS - Bayerischer Landesverband Schulberatung e.V.

Mit einem Kommentar von **Ronja Endres**, Vorsitzende der BayernSPD

Verantwortlich:
Henrik Althöhn

Organisation:
Brigitte Schurer
bayern@fes.de

**Donnerstag
8. Juli 2021**

Von 16:00 Uhr
bis 17:30 Uhr

ONLINE
via Zoom

Anmeldung per E-Mail:
bayern@fes.de

